

## 本学における新型コロナウイルス感染者の発生について

2022年2月2日

このたび、本学医学部学生5名が下記のとおり新型コロナウイルスに新たに感染したことが判明しましたので、お知らせします。

感染が確認された学生の一刻も早い回復を願っております。また、感染者及びご家族の人権尊重と個人情報保護の観点から、十分なご理解とご配慮をお願い致します。

本件については、1月26日に症状が出た学生（下記学生⑮）の新型コロナウイルス陽性が29日に判明したため、この学生と25日に接触した学生3名に対して29日にPCR検査を実施したところ、学生3名（同、学生⑯～⑱）の陽性が30日に判明。

さらに、30日に陽性が判明した学生（発症は27日）と26日に接触した学生1名（同、学生⑲）の陽性が31日に判明しました。

本学では1月21日以降、医学部（紀三井寺キャンパス）内の授業については、試験を除く全ての授業を遠隔に切り替えており、5名の陽性者はいずれも学外の活動による感染と考えられます。

今後とも引き続き、教職員、学生一人ひとりが感染しない、感染させない行動を徹底するように、より一層対策等を講じてまいります。

### 記

	年 代	陽性判明日	状 態
学生⑮	20代	1月29日	症状安定
学生⑯	20代	1月30日	症状安定
学生⑰	20代	1月30日	症状安定
学生⑱	20代	1月30日	症状安定
学生⑲	20代	1月31日	症状安定